



COMUNICADO COLEGIO DE MÉDICOS DE GRANADA

24/06/2025



La Junta Directiva del Colegio Oficial de Médicos de Granada, preocupada por el creciente clima bélico mundial y las circunstancias y repercusiones en la población civil que lo sufren, manifiesta:

- Estar en contra de todas las guerras y conflictos armados, sean de donde sean e intervenga quien intervenga.
- Solicitamos respeto estricto al Derecho Internacional Humanitario. Los hospitales y el personal sanitario no son objetivos militares. El Comité Internacional de la Cruz Roja recuerda y aclara que el personal médico, los heridos, los enfermos, los civiles, están protegidos por el derecho internacional humanitario.
- Pedimos así mismo reconocimiento y respeto al trabajo que los médicos realizan en los conflictos bélicos y no mediatizar su labor.

Granada, 24 de junio de 2025.

LA JUNTA DIRECTIVA

